

# きらきらきら

## 新内農園へ2回目の見学へ行きました

先日、新内農園へ見学に行きました。学級園に6月3日に植えたこんにゃくいもは、1年生の背よりも高く成長しました。これには、みんなびっくりしていました。「早くこんにゃくが食べたいね。」と、観察するたびに話をしていました。でも、いつこんにゃくいもをほったらいいのかわからないということに気づき、これからの栽培方法について聞きに行ってきました。また、こんにゃく芋を栽培していく中で疑問に思ったことや不思議に思ったことも質問しました。

新内さんは、私たちの質問に丁寧に答えてくださいました。今回の見学で、知ったことや分かったことを、これからまとめていこうと思います。



夏は、トマトとキュウリを育てて収穫し、みんなでおいしくいただくことができました。

秋も、学級園で野菜を育てることにしました。「かぶ」「じゃがいも」「だいこん」「はくさい」を育てます。そこで、夏休みの間にたくさん生えた学級園の草を、みんなで協力して、「うんとこしょ、どっこいしょ。」と言いながら抜きました。そして、みんなの頑張りできれいになった学級園に追肥をして、野菜の種をまきました。前回同様、みんなで声をかけ合いながら、野菜のお世話をしていってほしいと思います。